



### Crean una aplicación informática para localizar recursos educativos

**SALAMANCA.** Una alumna de la Universidad de Salamanca, Beatriz Martín García, de la titulación de Ingeniería Informática, ha desarrollado una aplicación que busca, cataloga y permite la descarga de objetos educativos que

los profesionales de la enseñanza pueden encontrar y usar a través de las nuevas tecnologías, tanto en forma de textos como de vídeos, audios, gráficos y otros elementos. Esta iniciativa se enmarca dentro del programa de prototipos orientados al mercado con el que la Usal busca desarrollar los proyectos tecnológicos de los alumnos, en el marco del programa T-CUE de la Junta. ■